

























Football
12 collages
Papier Canson 160gr format A4
Réalisés les 27 et 28 décembre 2024
À Auray, Morbihan, France

C'est peut-être la première fois, en tout cas donc cela indique, cette remarque, cette précision que je souhaite dès le début chaotique de cet entretien en forme d'apéritif avec vin blanc acheté au supermarché Leclerc pour environ, disons autour de 5 euros, peut-être 6, et cacahuètes elles aussi les cacahuètes salées et grillées quoiqu'à l'épreuve très peu au supermarché achetées donc les cacahuètes Leclerc clair comme le vin acheté le vin blanc frais frappé je frappe ces lignes pour souligner que c'est la première fois peut-être je ne suis pas sûr, est-ce la première fois que je donne un cadre à une série de collages en n'utilisant c'est le cas, c'est donc ce que j'ai fait avec pour cette commande spéciale en quelque sorte passée auprès de moi-même que cela m'est venu je ne sais pas comment, même pas, pas une habitude chez moi d'offrir mon travail sans les guillemets que cela comporte, le temps plutôt passé à fabriquer point d'interrogation un artefact ce qui sonne lourd, ambitieux ou plutôt archéologique, c'est la première fois que je me propose une contrainte alors qu'en fait pour ce que j'ai fait depuis cet été la contrainte a été avait été de n'utiliser que le magazine Le Monde en somme, à quoi je n'ai commis que quelques entorses je n'ai pas le nom de l'autre magazine utilisé qui me vient mais sinon c'est que à quatre-vingt dix pourcents du magazine Le Monde, M Le Monde voilà. Là je suis allé au Leclerc, mais non en fait c'était au Super U, celui de la zone Océane parce que j'étais passé avant à Bureau Valley pour m'y procurer des blocs de papier Canson que j'utilise pour faire les collages en question. Voilà donc ce que j'ai fait avec un magazine de football, un seul, du nom de Champion je crois. J'étais étonné de la similarité à première vue des couvertures de magazines de football que j'ai pu trouvées au supermarché Super U zone Océane à Auray dans le Morbihan département numéro 56. Et ainsi de suite. J'ai pas souhaité montré le visage des joueurs. Bref. Je ne sais pas trop après ça comment j'ai fait.